



Negocian un plan B para la reforma del Tribunal; en el Senado lo dan por muerto

FERNANDO DAMIÁN, CIUDAD DE MÉXICO

Morena en la Cámara de Diputados anunció la creación de un grupo de trabajo, pero Malú Micher lo desahució.

Negocian un plan B para reforma al Tribunal; ya hay rechazo en Senado

FERNANDO DAMIÁN Y OMAR BRITO
CIUDAD DE MÉXICO

La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados integró un grupo de trabajo con la encomienda de revisar la redacción del dictamen para acotar las facultades del Tribunal Electoral y presentar en las próximas horas un nuevo anteproyecto; sin embargo, en el Senado advirtieron que esa propuesta "no pasará".

Malú Micher, senadora Morena, advirtió en tribuna que la "reformita" al Tribunal no pasará en esa cámara, lo cual fue motivo de celebración entre sus compañeras legisladoras.

"De allá en la Cámara de Diputados quieren mandarnos una reformita que aquí no la vamos a aprobar; desde ahorita abrimos el debate: allá hay patriarcado, aquí no pasará, aquí hay feminismo... no pasará".

Micher agradeció el apoyo de organizaciones para incorporar

la perspectiva de género y de la infancia en distintas leyes, al posicionar su voto en la discusión del Nuevo Código de Procedimientos Civiles y aprovechó para lanzarse de nuevo en contra de las modificaciones al Tribunal.

"La perspectiva de género contribuye a construir una sociedad en donde las mujeres y los hombres tengan el mismo valor, la equivalencia de derechos y oportunidades para acceder a los recursos económicos y la representación política y social en los ámbitos de decisiones.

"Esto lo voy a volver a leer si viniera, llegara y se aprobara aquel retraso que quieren hacer de desaparecer las acciones afirmativas y la paridad", dijo ante los gritos de apoyo de otras legisladoras".

Julen Rementería, del PAN, se pronunció en el mismo tono desde la Cámara de Diputados.

Tras la rebelión de 90 diputados que amagaron votar contra la reforma constitucional, por consi-

derar que violenta los derechos político electorales de grupos vulnerables, el líder parlamentario de Morena, Ignacio Mier, confirmó que los legisladores comenzaron a "confeccionar" el nuevo documento para discutirlo y votarlo hoy en la Comisión de Puntos Constitucionales.

"Se integró un grupo de trabajo para hacer una revisión a la redacción de los tres artículos, de las partes que se están reformando y esperemos que en el transcurso de las próximas horas se tenga un anteproyecto y se pueda reanudar la sesión en comisiones".

Los integrantes de la comisión dictaminadora fueron citados a reunión hoy, pero no se precisó lugar ni hora. El líder del PRL, Alejandro Moreno, rechazó que la reforma sea una "traición".

En San Lázaro aseguran que el documento estaría listo a más tardar hoy



Integrantes de la Convención Nacional Morenista protestan afuera del organismo al grito de "Morena no se vende". JUAN C. BAUTISTA